

# hari ini

## Jelang Hari H Pemilu 2024 TNI-Polri Adakan Sweeping di Wilayah Abepura

Dony Numberi - [PAPUA.HARIINI.CO.ID](http://PAPUA.HARIINI.CO.ID)

Feb 15, 2024 - 12:45



Jayapura - Dalam rangka meningkatkan ketertiban dan keamanan Pemilu 2024, anggota Koramil 1701-03/Abepura dipimpin Danramil Kapten Inf Riswan bersama Polsek Abepura menggelar operasi sweeping gabungan di jln Dewi Sartika No. 11, Distrik Abepura, Kota Jayapura. Rabu (14/02/2024).

Kapolsek Abepura AKP suparmanto S.H., dalam apel kesiapan sweeping mengatakan kita akan melaksanakan pemeriksaan kendaraan roda dua dan roda 4. Apabila pengguna kendaraan kedapatan membawa senjata tajam, minuman keras langsung di amankan sebagai barang bukti.

"Antisipasi Jelang Pemilu 2024, kita laksanakan pemeriksaan operasi cipta kondisi dalam rangka menciptakan ketertiban dan keamanan di wilayah Abepura, agar pelaksanaan Pemilu dapat berjalan dengan aman dan lancar," ujarnya.

Dengan harapan dapat mencegah segala upaya yang akan mengganggu pelaksanaan Pemilu 2024, sehingga dapat menciptakan situasi yang aman dan kondusif menjelang pelaksanaan Pemilu 2024 esok hari.

Sambung Kapolsek, dalam pelaksanaan Sweeping gabungan yang digelar hingga tengah malam tadi kendaraan yang melintas ditemukan senjata tajam berupa satu ketapel, 20 mata busur, Satu badik, Satu celurit dan sangkur, imbuhnya.

Di tempat yang sama Danramil Abepura Kapten Inf Riswan mengatakan senada dengan Kapolsek bahwa sweeping ini diharapkan dapat mencegah segala upaya yang akan mengganggu pelaksanaan Pemilu 2024, sehingga dapat menciptakan situasi yang aman dan kondusif.

"Pelaksanaan sweeping jelang Pemilu adalah untuk memberikan rasa nyaman dan aman kepada seluruh warga masyarakat yang akan menyalurkan aspirasinya dalam pemilu, pilpres dan legislatif 2024 esok hari," ujarnya.

Harapannya pemilu ini siapapun yang terpilih nantinya bisa bekerja dengan baik, serta membawa Indonesia menjadi lebih baik dalam menuju Indonesia emas 2045 nanti, tutup Danramil. (Redaksi Papua).